

生徒会役員 所信表明

10月31日(月)に生徒会役員による所信表明が行われました。先輩方が積み上げてきた伝統を継承するとともに、新しい風を東成瀬中生徒会に吹かせ、全校生徒がより充実した学校生活を送れるように活躍することを期待しています。

東成瀬中生徒会
会長 2年 K. Tさん

副会長 2年 S. Sさん 1年 Y. Yさん

生徒会長所信表明から 2年 K. Tさん

僕は全校生徒と力を合わせて、一人一人のよさを認め合い、みんなで話し合っただけで決めたことを本気で取り組むことができる学校を目指します。お互いのよさを認め合うことで、もっと明るく温かな雰囲気ができてこそ、相手を思いやる気持ち生まれ、学校生活を安心して送ることができると思います。

皆さんはお互いを認め合い、安心して生活するきっかけとしてあいさつをどのくらい大切にしているでしょうか。朝のあいさつ、授業のあいさつ、給食のあいさつ、帰りのあいさつなどたくさんあります。あいさつには「心を開く」という意味があるそうです。心を開いて学級や他学年、地域の人、先生たちと積極的に関わっていけるように、気持ちのこもった自分から進んだあいさつに取り組みたいと思います。

また、皆さんはみんなで決めたことにどれだけ本気で取り組んでいるでしょうか。例えば、専門委員会で決めた月の目標です。生活委員会では「明るく元気にあいさつをしよう」という目標がありました。ただ、どれだけの方が本気で取り組んでいますか。そのあいさつが何のために行うのかを考えていますか。もう一度、各委員会で決めたことについて何のために行うのか目的を考え、お互いのために実行していきたいと思います。

さらに、決めたことについて、これくらいでいいかで終わらせることなく、もっとよくするためにどうすればいいのかについて、ぜひ皆さん一人一人から考えを聞かせてください。みんなで話し合っただけで決めたことを実行に移すことはきっと自分に返ってくるはず。僕は専門委員会でみんなのために話し合ったことを実行していくことで安心して充実した学校生活を送ることができると思います。

最後に、今の生徒会長Kさんを中心とする3年生のおかげで、様々な生徒会の活動を大成功させてきたと思います。僕はKさんのような生徒会長になるために、今までの先輩が残してきた伝統を受け継いで一生懸命がんばりたいと思います。まだまだ分からないことがあるので、3年生の皆さんから教えてもらえたらありがたいです。これから生徒会をよろしくお願ひします。

HMY音楽祭～若者たちの心温まる音楽～

10月26日(水)にHMY音楽祭が行われました。たくさんの方の保護者の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。素晴らしいホールで、みんな一つになって歌うことの大切さを改めて感じることができました。

生徒振り返りから 3年 M. Sさん

私の目標は、「みんなのうたが魅力的になるような伴奏をする」でした。当日は間違えたり止まったりしたけれど、みんなが歌い続けてくれたことに感謝です。私が成長したことは、最後のHMY音楽祭で「みんなのために努力できたこと」です。みんなのために家で練習し、みんなのためにアドバイスをし、よりよい歌を全員で届けようと努力できたことが、今回一番成長したところ。また、「気持ち」の面でも成長できました。今回の自由曲は、東日本大震災後に作られた曲です。歌詞を作った人たちが震災を体験した人たちの当時の気持ちを考えると、涙が出そうになります。その人たちの気持ちも私たちの歌にのせて、伝えることができたと思います。自分たちで決めた一番伝えたいところも、気持ちを込めて歌うことができました。12人の気持ちが集まり、会場で聴いてくださった人たちの心に届いたと思います。「当たり前が幸せ」…これを深く感じました。



「全校で披露するさとの歌」を

全県秋季大会がんばれ！

10月5日(土)・6日(日)に秋田県中学校秋季軟式野球大会がニプロハチ公ドームで行われます。初戦は花輪中学校です。また、6日(日)には秋田県中学校秋季卓球大会が男鹿市総合体育館で行われます。本校からはN. SさんとY. Tさんが女子シングルスで出場します。一球一球に集中してベストを尽くしてほしいと思います。がんばれ！

ビブリオバトルに H. Kさんが参加しました

「言葉」で戦え！ビブリオバトル！

2年 H. Kさん

自分の好きな本のよさを時間内に伝えるというルールでした。クイズを出したり、動きをつけたり、工夫するのは大変でしたが、好きな本を他の人よりも魅力的に伝えるというのはとても楽しかったです。

H. さんJOCがんばりました！

10月21日(金)～23日(日)に、愛媛県総合運動公園陸上競技場で行われたJOC第53回U16陸上競技大会に、3年生のH. さんが秋田県代表として出場しました。種目は男子円盤投げ。全国の強豪がそろった舞台。一投一投かなり緊張したようです。少ない練習期間の中で、健闘しました！

記録 33m55cm 17位(47人中)